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Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

O Grupo Parlamentar do PCP teve conhecimento de que a ponte de S. João de AreiastTábua

(no actual percurso IC12) teria sido referenciada como problemática em relatórios das
inspecções na sequência no acidente de Entre-os-Rios.

O estado avançado de degradação é claro, bem como a sua desadequação com o actual
traçado do IC12. São também notórios os problemas de segurança que estes problemas
colocam aos utentes e às populações.
Vimos por isso requerer os estudos que referenciam esta pontecomoproblemáticaem termos
de segurança.

Assim,ao abrigodo dispostona alínead) do Artigo156Qda Constituiçãoda República
Portuguesae da alíneae), do n.Q1 do artigo4Qdo Regimentoda Assembleiada República,
requeremosàsEstradasdePortugal,E.P.E.,osrelatórios dasúltimasinspecçõesrealizadasà
PonteS.JoãodeAreiastTábuaemmatériadeconservaçãoe segurançaestrutural.
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